



地域を育み、大陸をつなぐ

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ

事務局・例会場

〒890-0053

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス
第2730地区ガバナー 伊藤 学而

鹿児島東急イン

鹿児島市中央町5-1-9F

会長 前田 正幸

会長エレクト 小山田 吉治

T E L 090-5295-2736

F A X 099-251-5290

幹事 佐藤 俊一

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

編集 会報・広報委員会

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.r2730.org/southern/>

Vol. 15-1

第621回例会 平成22年7月1日(木) プログラム「会長・幹事 就任挨拶」

前回第620回例会[6月24日(木)]の報告 於: 東急イン

【会務報告】幹事 井川良仁

- ① 鹿児島リバティライオンズクラブとの合同寄付を6/25(金)13:30~交通被災者たすけあい協会にて行います。
- ② 会員名簿の訂正、確認をお願いします。

【ニコニコBOX】

◆前田正幸君・佐藤俊一君

松田会長、井川幹事一年間お疲れ様でした。

◆川原篤雄君

松田井川丸(第575回例会スタート、第620回例会)

入港御苦労様でした。おつかれ様でした。

◆本多正明君

松田会長様、井川幹事様、また役員の皆様一年間サザンウインドをリードして頂き、本当にお疲れ様でした。有難うございました。

◆岩田政大君・森山隆治君・池田耕夫君

下前建二君・小山田吉治君

松田会長、井川幹事1年間いや準備期間を入れると1年と半年間、お疲れ様でした。来月からは楽しく行きましょう。

◆西孝一君

松田会長、井川幹事一年間お疲れ様でした。すばらしい一年間の運営だったと感謝しております。個人的には理事を承諾後辞退しまして御迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。

《ニコニコBOX累計額 ¥269,833-》

【ゴメンナサイBOX】

◆椿秀一郎君

皆さんゴメンね。特に次期会長、前田さん

《ゴメンナサイBOX累計額 ¥33,000-》

*会報・広報委員会より

今年度もペンリレー続行いたします。題材は何でも結構です。指名がきましたらどうぞよろしくお願ひいたします。

地域を育み、大陸をつなぐ

鹿児島東急イン

鹿児島市中央町5-1-9F

会長 前田 正幸

会長エレクト 小山田 吉治

幹事 佐藤 俊一

編集 会報・広報委員会

ペンリレー①

会員名 森迫直子

すっかりはまってしまった!!

昨年の今頃ペンリレーにて30年ぶりに弓道を始めようと密かに企てていることを書きましたが、あれから1年、毎日が弓道三昧の生活に転じてしまいました。

昨年9月に市のスポーツ教室にて約1ヶ月半通い、なんとなく弓道の感をとりもどすやいなや10月には国分会場で式段の審査を受けました。指導者の審査を受けなさいとの命に逆らうこともできず、全く自信のない私は毎日あせりと不安の中練習し、弓道するってこんなつらい思いをしなければならないのかな?とさへ思っていました。

下手な私でも指導者のおかげで、無事式段に合格し、げんきなもので合格すると弓道も楽しくなり、よほどの用事が無い限り毎日武道館に通っております。今では午後4時を過ぎると、武道館に行きたくてそわそわし、事務所の補助者もあきれる始末。

武道館には老若男女、弓道が好きな方が集まります。いろんな方と弓の話をしたり世間話をしたり楽しい時間を過ごします。下手の横好きでも練習のかいあってか今年の4月には参段にも合格できました。ますます弓道大好き人間になりそうな予感。。。毎年5月に京都で大きな大会があるので、武道館からも何人か出場し土産話を聞きながら、私も来年2月までに四段とつて京都の大会に行こうと密かな夢を抱いています。高段者のみが出来る大会のようなので、ちょっとおこがましいかなとは思うのですが。。。

また来年ペンリレーが存続していたら、京都の大会報告をしたいと思います??

次回は、素敵な大人の女性、森妙子さんにお願いいたします。



鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2010~2011年度 クラブテーマ 「心と心をつなぐ奉仕の輪」

【プログラム】会長・幹事 任期を終えて

会長 松田 泉

会長として最後のご挨拶をする日となりました。本日ここに立てることに喜びを感じております。

1年間を振り返ってみたいと思います。まず井川幹事と理事メンバーを決定する時に、なるべく公平、平等を心がけ、ここ数年任っていない方をと思いましたが、50人以上の会員がいても、出席率を考慮するとなかなか困難を極めました。

次に、長期のクラブテーマとして“善いことを思い実行しよう！”を掲げました。これは強い信念がなければ行動に結びつかず、思いだけがあつても行動しなければ信念がないことと同じと考えたからです。短期の目標達成のために、3ヶ月に1回の全委員長会議を開催し、3ヶ月間やってきたことを考え、次の3ヶ月間にどうつなげ何をするかを各委員会で考えるということをしました。各委員長を中心とする各委員会、及び会員の方の努力で、100%の例会出席達成、全GSEメンバーの屋久島岩田邸ホームステイ、タイへの図書の寄贈と訪問、奄美大島でのIMへの参加、米山獎学会委員会、R財団委員会への多くの会員の協力、また社会奉仕委員会関連の各種寄付へのご協力など、数えればきりがありません。クラブ内行事、市内、地区行事への参加協力も、あまり苦労することなく、多く頂きました。

全般的に心がけたのは、RI及び地区の要請を最低限クリヤーしながら、それ以上はしないということ、本クラブ会員の負担を増やさないこと、クラブの自主性を大事にすることでした。決して安くない会費を払い、会員を維持することは、会員各人が楽しいと思わなければ、意味がありません。お互いが友人、かけがえのない仲間だと思い合えることが、クラブの本質です。それには、RIで言われるところのフェローシップ例会にしかない親睦一もロータリークラブである以上もちろん欠かせないのですが、飲み会も含めた普通の意味での親睦も無視できない大事なものだと思います。その意味で、多くの会の終了後第二次会を

開催しました。

次に反省点ですが、出席率の高くなかった会員の方の改善ができなかったこと、タイへの寄付に、私の知識不足のためDDFが使えないかったこと、中村さん、萬福さん、蓑原さん、福迫さん、椿さんの5名の退会者を出してしまったことで、純増1名が達成できなかったことです。

残念だったのは、何といっても平さんが亡くなられたことで、あまりの突然さに呆然としました。存在感が大きかった分、喪失感も大きいものがあります。

最後に、会長職の大変な終盤となって、自己管理の悪さから体調を崩し、理事会のメンバー、会員の方にご迷惑をおかけし、心から、反省しております。特に、前田会長エレクト、井川幹事にはお世話になりました。井川幹事には、私の足らないところをあの性格で捕つて頂けたと思っております。7月1日より前田会長、佐藤幹事年度が始まります。大いに期待し、また微力ながら、協力していきたいと思っております。

1年間、大変有難うございました。

幹事 井川良仁

長いようでやはり短かった1年間でした。1年前に幹事の大役が務まるだろうかろうか？と当然思いながら引き受けさせてもらいました。単年度制だから自分なりのスタンスでと思ったのですが松田会長に迷惑ばかりかけて非常に心苦しい1年でもありました。色々ありましたけれど無事最後の例会を迎えることになりました。これも会長をはじめ各委員長の協力そして事務局の支援の賜物だと思っております。本当に有難うございました。来期からも前田年度を影ながら応援させていただきます。感謝



《次回（第622回）例会のお知らせ》

日 時：H22年7月8日(木)12:30~13:30

場 所：東急イン2F

アガラム：クラブ協議会（年間活動計画）

出席報告	会員数	出席	出席率%
第620回 6月24日(木)	50 (48)	28	58.33
第618回 6月10日(木)訂正	50 (49)	44	89.80

市内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更（記帳受付あり）			例会場
月 日曜	RC	プログラム	
7月2日(金)	鹿児島RC	会員卓話 松木会長	山形屋
7月5日(月)	中央RC	会員卓話 森園千廣君・宇都和治君「会長・幹事就任の挨拶」	山形屋
7月6日(火)	東南RC	会長幹事挨拶	サンロイヤルホテル
7月6日(火)	城西RC	会長・幹事就任挨拶	東急イン
7月7日(水)	南RC	第1回クラブ協議会（新年度方針発表）	サンロイヤルホテル
7月7日(水)	西RC	会長活動方針	山形屋
7月7日(水)	西南RC	会長・幹事挨拶	ゆうづき
7月8日(木)	東RC	クラブ協議会（各委員長挨拶と計画発表）	山形屋
7月8日(木)	北RC	前年度役員慰労会 9日(金) 18:30~に変更	東急ホテル